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Senatsverwaltung für Inneres, Digitalisierung und Sport

Herrn Abgeordneten Danny Freymark (CDU)
über
die Präsidentin des Abgeordnetenhauses

über Senatskanzlei – G Sen –

Antwort
auf die Schriftliche Anfrage Nr. 19/15087
vom 16.03.2023
über Sporthalle Klützer Straße endlich wiedereröffnen
____________________________________________________________________

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wie weit ist die Sanierung der Sporthalle in der Klützer Straße in Neu-Hohenschönhausen fortgeschritten?

Zu 1.: Die Sanierung der Sporthalle befindet sich in der Endphase.

2. Gab es Verzögerungen im Sanierungsprozess? Wenn ja, was ist der Grund und wie lange dauerte die
Verzögerung?

Zu 2.: Ja, es gab Verzögerungen, insbesondere wegen Lieferschwierigkeiten von
Materialien und auch wegen dem Fehlen eines Hausstromanschlusses. Die Verzögerungen
belaufen sich zwischenzeitlich auf ein gutes Jahr.

3. Wann ist mit der Wiedereröffnung der sanierten Sporthalle zu rechnen?

Zu 3.: Die Arbeiten für den Hausstromanschluss sind nun für die 15. KW 2023 angezeigt.
Wird dies so umgesetzt, kann eine Fertigstellung (ohne Teekücheneinbauten, die aber eine
Nutzung der Sportflächen nicht einschränken und nachgerüstet wird) in der 17.KW 2023
erfolgen.

Berlin, den 23.03.2023

In Vertretung

Dr. Nicola Böcker-Giannini
Senatsverwaltung für Inneres, Digitalisierung und Sport
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